

EL ÚLTIMO DESFILE DE AMLO

Agradecen Fuerzas Armadas al presidente

SE PONEN A DISPOSICIÓN DE SHEINBAUM. Defensa y Marina se pusieron a disposición de la futura presidenta. Por primera vez el mandatario en funciones y una presidenta electa asisten a un Desfile Militar juntos.



PÁG. 41

LÓPEZ OBRADOR INVITA A SHEINBAUM

Las Fuerzas Armadas se ponen a disposición de la presidenta electa

En el último desfile de AMLO, se dicen listas para los retos del siguiente gobierno

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Por primera vez en la historia, dos presidentes estuvieron en el clásico Desfile Militar, con motivo del 214° aniversario de la Independencia de México. Al igual que lo hizo en el Grito de Independencia, el

presidente Andrés Manuel López Obrador tuvo como invitada a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Previo al despliegue de los elementos de la fuerza militar, Luis Crescencio Sandoval González y

Rafael Ojeda Durán, secretarios de Defensa Nacional y de la Marina Armada de México, respectivamente, hicieron eco de las palabras del jefe supremo de las Fuerzas Armadas, y se pusieron a disposición de la futura presidenta.



“Somos pueblo uniformado. Le reconocemos su gran capacidad para identificar las fortalezas de la institución”, externó Sandoval González.

“Se cumplieron sus instrucciones, estamos a pocos días de iniciar una nueva administración, y el Ejército y la Fuerza Aérea se encuentran preparados para los retos que se presenten... Mexicanos, sus soldados se encuentran prestos para las instrucciones que guíe nuestra futura comandante suprema en beneficio del pueblo”, aseguró el secretario de la Defensa Nacional.

Ojeda Durán resaltó que con esas acciones se responde a la confianza del pueblo. “Amor con amor se paga, como usted nos lo ha dicho. Nuestras tropas se encuentran listas para el último desfile, enarbolamos las banderas de la esperanza, la honestidad, la igualdad y sobre todo de la justicia”.

Afirmó que la participación de los marinos era con “gallardía”, ante un comandante supremo que supo representar la voluntad del pueblo, por lo que agradeció que les permitiera acompañarlo en su “inalcanzable travesía haciendo historia juntos”.

También se anticipó a poner la dependencia a servicio de la presidenta electa.

“La Secretaría de Marina otorga la muestra de respeto y subordinación a quien será nuestra comandante suprema de las Fuerzas Armadas”, aseguró el secretario de Marina.

En el desfile participaron 15 mil 688 integrantes de las Fuerzas Armadas, 32 bandas de guerra, 753 vehículos terrestres, 92 aeronaves, 21 embarcaciones, entre otros, y concluyó sin novedad.

En la noche del 15 de septiembre, López Obrador no cesó en materializar su lema de campaña “haremos historia”, pues Sheinbaum Pardo estuvo como invitada y con sólo una seña, el Presidente hizo que la porra fuera para ella.

Mientras los fuegos artificiales recién terminaban y el mandatario se autoabrazaba en señal de despedida, los asistentes al Zócalo gritaban: “¡No se vaya, no se vaya!”. Así, optó por señalar hacia el primer balcón a la izquierda del presidencial, donde estaba Sheinbaum Pardo, y entonces se coreó el: “¡Presidenta, presidenta!”.

La presidenta electa regresó el gesto y apuntó hacia el Presidente.



Presentes. Convoy de elementos del Ejército, ayer, frente a Bellas Artes.



GN. Elemento de la Fuerza Especial de Reacción e Intervención.



Montada. El cuerpo de Caballería del Ejército estuvo presente en el Zócalo.



Conmemoración. Exhibición de la Fuerza Aérea Mexicana, ayer, en el desfile.





Acto. El presidente Andrés Manuel López Obrador escoltado por los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y el secretario de Marina, Rafael Ojeda, durante su último desfile militar.

FOTOS: AP, CUARTOSCUIRO Y ESPECIALES

